



**Ricardo Monreal** dijo que sus aliados tienen que ser los primeros en conocer alcances de iniciativa. FOTO: ESPECIAL

## Buscan acuerdo antes de presentar iniciativa

# Sin los aliados la enmienda no avanza: Monreal

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

**E**l líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, reiteró que sin el respaldo del PT y el PVEM la Reforma Electoral “no tiene posibilidades de salir”.

Previo a que mañana asistan él y el coordinador de Morena en el Senado, a Palacio Nacional, donde fueron invitados a estar presentes en la reunión con la presidenta de

la República y la Comisión sobre la Reforma Electoral para presentar las conclusiones o propuestas de reforma electoral y establecer los plazos de presentación de la iniciativa.

El diputado morenista afirmó que “si no tenemos el parecer de los dos partidos, o nos falta uno de ellos, la reforma constitucional no tiene posibilidades de salir”.

Incluso, aseveró que el primer acuerdo al que deben llegar, justo antes de presentar la inicia-

tiva, es el con el Partido Verde y el Partido del Trabajo, que, dijo, han sido actores políticos aliados, con características de lealtad e institucionalidad.

“Ellos tienen que ser los primeros en conocer los alcances de la iniciativa y también conocer sus aportaciones e incorporarlas”, consideró.

### Apertura y pluralidad

En este sentido también consideró que una reforma de este calado no puede salir por un sólo partido, pues a su parecer “no es correcto, democráticamente no sería un buen precedente. Yo prefiero que estén todos reunidos en el Congreso, aun cuando en las cámaras por momentos se exaltan los discursos de algunos personajes, pero es preferible que estemos todos juntos escuchando nuestras diferencias y respetándonos”.

Al respecto, Monreal Ávila subrayó que el Congreso actuará con apertura y pluralidad en el análisis de la Reforma Electoral.

Aunado a que la Cámara de Diputados estará abierta a recibir propuestas de personas y organizaciones, y escuchará a los consejeros electorales, una vez que sea recibida.

Al tiempo que destacó que el Congreso será quien tenga la última palabra. “Nosotros en la Cámara, que somos los responsables de modificar las leyes, vamos a escucharlos. Y nosotros, yo en lo personal, creo en la autonomía plena de los órganos electorales que organizan elecciones. Pero una vez que se ingrese la iniciativa, que se presente formalmente, ya es un trabajo del Congreso de la Unión”.

**El diputado morenista afirmó que, si no cuentan el aval de los dos partidos o incluso si falta uno de éstos, la reforma constitucional no tiene posibilidades de aprobarse.**